

°Zelsius

**Jetzt
anmelden
und
profitieren.**

Innerschweizer Klimaprogramm

Das Förderprogramm für Innerschweizer KMU.



Gemeinsam auf dem Weg zu Netto-Null.

Eine verlässliche und umfassende Erhebung der Emissionen bildet die Grundlage einer erfolgreichen Klimastrategie eines Unternehmens. Das Innerschweizer Klimaprogramm unterstützt kleine und mittlere Unternehmen bei der ersten CO₂-Bilanzierung und ebnet den Weg für wirtschaftliche und wirksame Reduktionsmassnahmen. Starten Sie heute mit Ihren ersten Schritten auf dem Weg in Richtung Netto-Null.

01 Kennenlernen

Erfahren Sie alles Wichtige über das Vorgehen für eine CO₂-Bilanzierung.

02 Daten erfassen

Erfassen Sie Ihre Daten Schritt für Schritt mit dem CO₂-Rechner.

03 Klimabericht erhalten

Innert Kürze erhalten Sie die CO₂-Bilanz sowie die Hotspots Ihres Unternehmens.

Mit unseren lokal verankerten Partner für Beratungs- und Lösungsangebote helfen wir Ihnen anschliessend, diese Erkenntnisse zu nutzen, um einen maßgeschneiderten Reduktionsplan zu erstellen und Massnahmen umzusetzen.

Ihre Vorteile. Die Albert Koechlin Stiftung übernimmt je nach Unternehmensgrösse bis zu 83% der Kosten, welche durch die Erstbilanzierung Ihres Unternehmens entstehen. Das Angebot gilt für die vollumfängliche CO₂-Bilanzierung (Scope 1 bis 3) von KMU mit weniger als 250 Mitarbeitenden, die in den Kantonen Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden und Luzern ansässig sind.



Starten Sie heute. Melden Sie sich jetzt an und reservieren Sie sich die finanzielle Unterstützung des Innerschweizer Klimaprogramms. Nach der Anmeldung erhalten Sie umgehend eine Einladung für ein Kennenlernen.

Haben Sie Fragen? Kontaktieren Sie uns via Mail an marcel.niederberger@zelsius.ch.



**Code
scannen &
anmelden**

oder via
[zelsius.ch/inner-
schweizer-
klimaprogramm](https://zelsius.ch/inner-schweizer-klimaprogramm)

Das **Innerschweizer Klimaprogramm** ist eine Initiative von Zelsius und der Albert Koechlin Stiftung.

Zelsius ist ein Schweizer Softwareunternehmen und unterstützt Schweizer KMU dabei, wettbewerbsfähig zu bleiben und Netto-Null zu erreichen. Das Spin-off der Hochschule Luzern hat seinen Sitz in Root, Kanton Luzern.

Mehr auf zelsius.ch

Als unabhängige und private Stiftung engagiert sich die **Albert Koechlin Stiftung** für die Menschen und den Lebensraum in der Innerschweiz und fördert konkrete und neue Lösungsansätze. Im Fokus steht dabei stets das Gemeinwohl.

Mehr auf aks-stiftung.ch